



„Und plötzlich öffnet sich eine Tür...“

Wertschätzend miteinander reden

Samstag, 8. November 2025, von 9.30 bis 17 Uhr
im Ev. Gemeindehaus, Hans-Böckler-Str. 15, 90619 Trautskirchen

Wertschätzung heißt das Zauberwort, das Gespräche gelingen lässt: Gespräche zwischen Tür und Angel wie auch ausführlichere Seelsorge-Gespräche oder das Gespräch in der Familie oder im Freundeskreis.

Methode und Haltung Gewaltfreier Kommunikation nach Marshall Rosenberg sind eine wichtige Hilfe, den Wunsch nach Wertschätzung und eine entsprechende Haltung sprachlich „rüber zu bringen“.

Der Tag bietet eine kompakte Einführung in Haltung und Methode wertschätzender Kommunikation.

- Maria Rummel – Erwachsenenbildnerin – leitet den gemeinsamen Tag.
- Gottfried Orth – Trainer in Gewaltfreier Kommunikation nach Marshall Rosenberg – führt die Teilnehmer:innen ein in Methode und Haltung Gewaltfreier Kommunikation.

Beitrag zu den Kosten nach Selbsteinschätzung (Richtwert: 45 Euro).

Kontakt:

Bildung evangelisch zw. Tauber und Aisch e.V., Rothenburg ob der Tauber

e-Mail: info@bildung-evangelisch.com, Tel.: 09861 977600

Anmeldung über den QR-Code

